

# BAKAMLA

## Pasangan Calon Bupati Nomor Urut 3 A. Ina- Abustan Gelar Zikir Bersama di Posko INIMI

Asridal - [BARRU.BAKAMLA.ID](http://BARRU.BAKAMLA.ID)

Nov 24, 2024 - 08:51



BARRU, 23 November 2024 – Suasana khidmat menyelimuti dzikir dan doa beresam yang digelar di Posko INIMI Barru, dipimpin oleh Ustadz Prof. Dr. Muh. Agus Mthi. Acara ini adalah bagian dari rangkaian dzikir dan doa bersama yang dilaksanakan serentak di 8 titik pada 7 kecamatan di Kabupaten Barru.

Sementara di Kecamatan Soppeng Riaja Zikir dan Doa bersama di Gelar Tim

Pemenangan INIMI di Mattoangin Yang dihadiri Anggota DPRD Barru Fraksi PKS, Korcam, Tim Pendukung, Santri dan Tokoh Masyarakat serta Majelis Taklim.

Kegiatan ini diinisiasi oleh tim pemenang pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati nomor urut 3, Andi Ina Kartika Sari dan Abustan, sebagai wujud permohonan keberkahan kepada Allah SWT menjelang Pilkada Barru 2024.

### Pesan Spiritualitas dan Filosofi Bugis

Dalam tausiahnya, Ustadz Prof. Dr. Muh. Agus Mthi menekankan pentingnya memilih pemimpin yang memenuhi dua kriteria utama: kuat dan terpercaya. "Kekuatan meliputi kapasitas, sementara kepercayaan adalah kredibilitas, macca na makessing," ujarnya. Ia juga mengingatkan masyarakat untuk menjadikan filosofi Bugis sebagai pedoman, seperti yang tersurat dalam syair "Ogi To Berrue".

Selain itu, Ustadz Agus mengajak masyarakat memilih dengan hati nurani dan saling menghormati pilihan orang lain, sebagai bentuk menjaga nilai-nilai kebersamaan dan kearifan lokal.

### Sambutan Para Pemimpin

Abustan, calon Wakil Bupati Barru, mengungkapkan rasa harunya atas perjuangan dan keikhlasan para pendukung. "Tepat di hari ke-114 sejak saya menyatakan mendampingi Andi Ina, saya melihat ketulusan orang-orang baik di barisan kami. Terima kasih atas kesetiaan dan kebersamaan kalian," ucapnya dengan penuh emosi.

Sementara itu, Andi Ina Kartika Sari, calon Bupati Barru, menyampaikan penghargaan kepada semua pihak yang telah mendukung perjuangan mereka. "Dari Mallusetasi hingga Pujananting, saya menghormati dan berterima kasih kepada kalian semua. Mari kita awali dengan bismillah dan akhiri nanti dengan alhamdulillah," tuturnya.

### Tokoh dan Tamu Kehormatan

Dzikir akbar ini juga dihadiri tokoh penting, seperti Drs. H. Andi Anwar Aksa, Ketua DPRD Barru Syamsuddin Muhiddin, dan anggota DPR RI Komisi III. Kehadiran mereka memperkuat semangat kebersamaan dan optimisme akan perubahan positif untuk Barru.

### Semangat Perubahan

Dzikir dan doa bersama ini tidak hanya menjadi momentum spiritual, tetapi juga menggarisbawahi visi besar pasangan Andi Ina-Abustan dalam membawa Barru menjadi lebih baik. Dengan semangat kebersamaan, seluruh pihak berharap bahwa pemimpin yang amanah akan membawa keberkahan dan kemajuan bagi seluruh masyarakat Kabupaten Barru.